

KATA PENGANTAR

Bismillahirrahmanirrahim

Assalamu'alaikum warrahmatullahi wabarakatuh,

Puji syukur kepada Allah SWT karena atas rahmat dan hidayah-Nya, peneliti dapat menyelesaikan skripsi ini untuk memenuhi syarat siding sebagai Sarjana Psikologi di Universitas Islam Bandung. Skripsi yang dibuat oleh peneliti berjudul “Studi Deskriptif Mengenai *Children Well-being* Pada Anak Jalanan Yang Bersekolah usia 12 tahun di Rumah Perlindungan Anak (RPA) Yayasan Bahtera Bandung.”

Skripsi ini menyajikan perbandingan mengenai *Children Well-Being* pada anak jalanan yang bersekolah usia 12 tahun yang berada di Rumah Perlindungan Anak (RPA) Yayasan Bahtera Bandung, hal itulah yang membuat peneliti tertarik untuk meneliti sehingga dijadikan tema dalam skripsi ini.

Dalam skripsi ini tersusun beberapa bab yang menjelaskan mengenai penelitian ini, yaitu :

- BAB I PENDAHULUAN, menguraikan bagaimana latar belakang masalah mengenai penelitian, identifikasi masalah, maksud dan tujuan penelitian dan juga kegunaan penelitian untuk menggambarkan manfaat melakukan penelitian.
- BAB II TINJAUAN PUSTAKA, menguraikan teori yang digunakan dalam penelitian ini sebagai pendukung pembahasan, dan kerangka pemikiran yang menggambarkan analisis peneliti mengenai penelitian ini.
- BAB III METODE PENELITIAN, diuraikan mengenai rancangan penelitian, variabel penelitian, alat ukur, subjek penelitian dan juga teknik analisis pengukuran yang dilakukan dalam penelitian

- BAB IV HASIL DAN PEMBAHASAN, akan diuraikan hasil pengolahan data secara statistik dan pembahasan mengenai *Children Well-Being* pada anak jalanan yang bersekolah dan anak jalanan yang tidak bersekolah yang berada di Rumah Perlindungan Anak (RPA) Yayasan Bahtera Bandung
- BAB V SIMPULAN DAN SARAN, Pada bab ini akan ditarik simpulan dari penelitian yang dilakukan dan saran yang diberikan oleh peneliti.

Akhirnya, dengan segala kerendahan hati peneliti menyadari masih banyak terdapat kekurangan, sehingga peneliti mengharapkan adanya kritik dan saran yang bersifat membangun demi kesempurnaan skripsi ini. Peneliti berharap hasil penelitian ini dapat memberikan manfaat baik bagi peneliti sendiri maupun bagi semua pihak yang membutuhkan. *Aamiin.*

Wabillahi taufik wal hidayah

Wassalamu 'alaikum warrahmatullahi wabarakatuh

Bandung, Januari 2016

Shenna Ratih Hapsari